

ORGANISMO PARA LA
PROSCRIPCIÓN DE LAS ARMAS
NUCLEARES EN LA AMÉRICA LATINA
Y EL CARIBE



Distribución
General

S/Inf.816
29 de noviembre de 2001

CONFERENCIA GENERAL
XVII Período Ordinario de Sesiones
Panamá, Panamá, 30 de noviembre 2001.

PALABRAS DEL REPRESENTANTE DE LA REPÚBLICA DEL PERÚ,
EXCMO. SR. ARMANDO LECAROS DE COSSÍO

Señor Secretario General, señores Delegados,

Me es muy grato estar presente con ustedes esta mañana y darles la bienvenida a este XVII Período Ordinario de Sesiones de la Conferencia General del Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en la América Latina y el Caribe (OPANAL). El Perú se siente muy honrado y particularmente, el que les habla, como Presidente saliente, de transmitir a nombre propio y a nombre de los señores Delegados, si ustedes me lo permiten, el agradecimiento al Gobierno de Panamá por la cálida recepción de que hemos sido objeto desde el momento de nuestra llegada y a su vez, esto es preludio de que con éxito se desarrollarán y culminarán posteriormente nuestros trabajos de este importante Organismo que sigue vigente y mucho más aún en este milenio que ha empezado a correr.

De otro lado, tengo también que agradecerles a ustedes a nombre de mi país y en el mío propio todo el apoyo que presentaron al que habla, a mi país y a los Delegados que asistieron a las Conferencias y reuniones que se suceden en el país anfitrión del OPANAL, México, por las atenciones que ha recibido el Perú, como Miembro y como Presidente de la Conferencia, Miembro del Consejo y Miembro de la Comisión de Cuotas.

Habiendo dicho esto, también quiero agradecerles a ustedes por todas las atenciones y aprovechar, si se quiere, despedirme de ustedes, como Representante Permanente de mi país ante el Organismo, porque me toca dejar dentro de poco la Embajada del Perú en México. Les digo que para mí, ha sido particularmente importante regresar a México porque fue mi primer puesto y porque también fui el Delegado Alternativo en los años 68 y conocí todo lo que México y el Embajador Alfonso García Robles hicieron por este Organismo al que yo les rindo realmente, un homenaje.